

安心を提供して 名古屋市を元気に

明治安田生命保険相互会社に取材しました。同社は、健康増進を通して地域社会との絆を深め、人々に安心を提供している企業です。名古屋市を元気にするために行われている、市民や企業に優しく寄り添った取り組みを紹介します。



質問1. 名古屋市と連携してどのような事業を行っていますか?

社

保険ご加入時やお客様宅への訪問時などに伺った課題に合わせ、例えば、市のがん検診といった行政支援を紹介する「行政サービス案内」を行っています。この他、企業を対象に、社員の健康増進への取り組み方に関する講座と、各社の取り組みについて意見交換していただく座談会からなる「健康経営セミナー」なども開催しています。



質問2. 名古屋市と連携する目的は?

社

「安心して子育てできる」、「いきいきと暮らせる」など、名古屋市が理想とする都市像を目指し連携しています。さらに、愛知県の主要都市として新規事業に先進的に取り組み、県内の他の自治体へ普及させることで、県全体の活性化も目指しています。



質問3. 連携事業の意義や効果を教えてください。

社

「行政サービス案内」は、自治体の発信が市民に行き渡らないという課題を解決するために始めました。お客様からは「必要な情報を手にできた」といったお声をいただけています。「健康経営セミナー」では、「他社との交流を通じて、健康増進という前例のない課題と向き合う孤独感が軽減された」とのご感想も。これらの事業を通じて、市民のみなさまや企業の方に安心を届けたいと考えています。



質問4. 今後のビジョンについて教えてください。



名古屋で暮らす人たちに、「明治安田生命なら」と安心感を与える存在でありたいです。そのために、「行政サービス案内」のさらなる普及を目指すとともに、「ヤングケアラー支援」など様々な世代に沿った支援の継続に努めていきます。



社

明治安田生命保険相互会社

相互扶助の精神のもと、生命保険事業のパイオニアとして、お客様そして地域社会を支える。従来の保険商品・サービスのご案内やコンサルティング活動のみならず、お客様の健康づくりへの支援や、豊かな地域社会づくりをサポートする、社会貢献型の活動をすることで、地域のみなさまの発展に貢献。

取材の感想...



紹介した事業をはじめ、市のニーズに合わせて幅広い事業を行っている点は、市民や企業に寄り添って安心を届ける明治安田生命のやさしさそのもの。幅広い事業で市を元気にしたい、という熱い想いを伺えたことは貴重な体験でした。公民連携を通じて、市民や企業の健康を的確に支援しようとする姿勢に、私たちも安心を覚えました。